

ICs Intensifican actividades en el exterior

 Nerli Vieira  ASSIPI e ECTOLAB

Las itinerancias concienciológicas siguen fuera de Brasil. Los Encuentros de Voluntarios de la CCCI en los aeropuertos brasileros son de rutina y, fuera de Brasil también están tomando fuerza. En las itinerancias internacionales más recientes hubo donaciones de libros en China, lanzamientos de libros, Cursos, Preceptorías, Comemoración del Primer Quinquenio de Actividades de la Asociación Internacional de Parapsiquismo Interasistencial (ASSIPI) en Portugal, Curso en Finlandia y también en la agenda está Alemania.

Hasta la prensa está más abierta al parapsiquismo. "Aqui en Portugal, ya tuvimos entrevistas en la radio y en el diario, pero en la televisión es la primera vez", afirmó Mário Oliveira, que concedió una entrevista para la TV RTP Madeira, en el Programa Madeira Viva, el día 23 de Abril. En esa ocasión, abordó el tema defensa energética. Los 38 minutos de la entrevista dieron como resultado varias llamadas telefónicas al lugar donde se realizaba el Curso y hubo también participantes en el Evento.

En China, el 29 de Abril, el voluntario de la Asociación Internacional de Investigación Laboratorial en Ectoplasmia (ECTOLAB), Ismael Pinheiro Junior, hizo la donación de las obras *Ectoplasma – Panorama Contemporáneo de las Investigaciones sobre Ectoplasmia*, en la cual tiene coautoría, y *Paracerebro: Nuevos Horizontes para la Medicina*, de su autoría, al Departamento de Medicina de la Universidad de Beijing. Ismael, que es especialista en Medicina Tradicional China y Medicina Occidental, desde hace 12 años y realiza intercambios de investigaciones entre China y Brasil, expresó su contento por la receptividad de las obras. "Cada año de estadía en China me impresiona aún más cuánto este país viene abriéndose a nuevos conceptos. Lo que era 'indecible' en la Academia hace diez años, hoy ya se puede discutir en forma abierta, sin represiones, como por ejemplo: conceptos de



energía y de ectoplasma desde la visión Occidental", afirmó.

El día 5 de Mayo, hubo conmemoración de los 5 años de la ASSIPI en Portugal, haciendo más asistencia. En la Ilha da Madeira, fueron lanzados los libros *Vivências Parapsíquicas de uma Pediatra (Vivencias Parapsíquicas de una Pediatra)*, de la autoría de Jovilde Montagna, y *Sensos Evolutivos y Contrassensos Regressivos (Sentidos Evolutivos y Contrassensos Regressivos)*, de la autoría de Adriana Lopes. En la Isla, también se realizó el Curso 40 *Maniobras Energéticas*, con 56 participantes. Ante el interés de los alumnos, se mantieron actividades regulares con los voluntarios de isla.

En Carcavelos, Lisboa, fue lanzado el libro *CONS - Compreendendo Nossa Evolução (CONS - Comprendiendo Nuestra Evolución)*, de la autoría de Flávio Monteiro y Pedro Marcelino. Se realizó el Curso *Despertamento Parapsíquico Precoce (Despertamiento Parapsíquico Precoz)* con la participación de 31 personas y, entre los días 7, 8 y 9 de Mayo, los Cursos *Preceptoría Parapsíquica em Grupo (Preceptoría Parapsíquica en Grupo)* y *Cultura da Dessomatologia (Cultura de la Dessomatología)*. En la agenda, también se consideraron Cursos en Porto; *Efeitos das Interações Energéticas (Efectos de las Interac-*

ciones Energéticas), con 43 participantes, *Preceptoría Parapsíquica em Grupo (Preceptoría Parapsíquica en Grupo)* y *Efeitos do Perdão (Efectos del Perdón)*, con 96.

Las actividades en Portugal se iniciaron en 1994, con una charla del profesor Waldo Vieira para más de 200 personas. Del 1º a 11 de Noviembre, la ASSIPI, el IIPC y la UNICIN realizarán una semana de actividades celebrando décadas y media de Concienciología en Portugal.

La Asociación Internacional de Inversión Existencial (Assinvéxis) realizó el *Curso Prática da Cosmovisão na Invéxis (Práctica de la Cosmovisión en la Invéxis)*, del 14 al 17 de Mayo, en Finlandia, con 42 participantes, y del 18 al 25 de Mayo, en Inglaterra, con 53 personas todos brasileros.

En Alemania, el 22 y 23 de Junio, la Associação Internacional de Programación Existencial (APEX) va a realizar el *Curso Autodiscernimento Evolutivo (Autodiscernimiento Evolutivo)*, de la autoría de Laênio Loche, en Nuremberg. Y entre los días 27 de Septiembre y 04 de Outubro, la Organización Internacional de Conciencioterapia (OIC) tendrá *Atención Conciencioterápica Intensiva* y dará el *Curso Auto profilaxia através da Autoconsciencioterapia, (Autoprofilaxis a través de la Autoconciencioterapia)* en Köln (Colonia).



Conscientiarium será construido en el Campus ARACÊ

Nerli Vieira ARACÊ

Los voluntarios de ARACÊ serán los anfitriones del Laboratorio suprainstitucional *Conscientiarium*, que prevé 10 días de aislamiento en la Cognópolis Pedra Azul, en Domingos Martins, en Espírito Santo. La propuesta fue lanzada en 2014, haciendo alusión a la Conciencia Libre, escala secuencial del Serenismo. “*Es uno de los legados del profesor Waldo Vieira, que tanto incentivó a construir este laboratorio, inédito y de punta, para las autoinvestigaciones concienciológicas. Esta es una oportunidad para conocer el Campus ARACÊ de colocar su ladrillo en el Conscientiarium*”, dice voluntaria Eliane Stédile.

Los recursos financieros iniciales ven-

drán del *Curso ECP3*, agendado para los días 24, 25 y 26 de Enero de 2020. De acuerdo a los moldes del *ECP2*, el *ECP3* es un Curso de Inmersión y profundización energoparapsíquica, que permite a los alumnos reciclajes intraconcienciales, grupales y reurbanizaciones a través de autovivencias de expansiones energéticas e ideativas (mentalsoma). La diferencia es que no tiene prerrequisitos.

“*Todo ese trabajo de assistência busca la sustentación energética-ortopensénica y el mantenimiento del desasedio de megaprendimiento concienciológico, en este caso, la construcción del Laboratorio Conscientiarium en ARACÊ*”, dice Leonardo Firmato, epicentro conciencial de este ECP3.

TV Cognópolis lanza serie de vídeos para Instituciones Concienciocéntricas

Nerli Vieira Emanuel Maia

El equipo de la TV Cognópolis concluyó en Mayo las grabaciones de la serie *Especialidades de la Concienciológica* en las Instituciones de Foz do Iguaçu. La rutina de visitas y grabaciones junto a los representantes de las ICs tuvo inicio en Septiembre de 2018 con el objetivo de presentar la especialidad estudiada y aplicada a las actividades de las 25 Instituciones Concienciocéntricas. “*En el mes de Mayo, ya está en la recta final y grabamos con Interpares y CEAEC. Van a restar 4 Instituciones que son de afuera de Foz do Iguaçu y que quedarán en stand by, en pausa por cierto tiempo, hasta que venga un representante de la IC para grabarnos*” aclara Emanuel Maia, gerente de la TV.

La principal prioridad de ese proyecto en serie es formar un conjunto de filmes, una especie de seriado para que el público lego entienda cómo funciona la Neociencia Concienciológica y cuál es la



finalidad de las actividades que ocurren dentro de la Cognópolis. Por ejemplo ¿cuáles son las Instituciones donde son desarrolladas las especialidades *Cognopoliciología*, *Experimentología*, e *Interasistenciología*? y ¿cuáles son las actividades en que pueden participar las personas legas en Concienciológica? La serie de filmes está disponible para los inscriptos en TV de cable NET Foz y para el público *online* que accede al canal de la TV Cognópolis en *YouTube*.

Otro Espacio para Debates en la Cognópolis Foz

Rosane Amadori APEX

¿Veganismo u onivorismo? Esa cuestión fue tema de la primera *Ideágora Concienciológica*, Evento que llevó casi una centena de personas a participar presencialmente del estreno y a otras 80 a acompañar la transmisión via internet. El debate ocurrió el día 13 de Mayo, en el salón anexo al restaurante del CEAEC, y contó con la participación de los profesores Sophie Bertrand, Roberto Almeida, Antônio Pitaguarí y João Yamasita.

La propuesta de la Ideágora es de la Asociación Internacional de Programación Existencial (APEX) y prevé actividades todos los Lunes, con el objetivo de proporcionar y generar información y conocimiento. “*La vida se presenta muy compleja y con el paradigma conciencial la gente amplía esa complejidad*”, justificó en la apertura el mediador, Laênio Loche.

La Ideágora tendrá formatos diferenciados, en el estreno se utilizó la modalidad de ‘polémica útil’, en la cual los cuatro participantes recibieron orientación de defender diferentes posiciones en relación al tema, aunque sin alimentar oposición o antagonismo.

La segunda edición, realizada el día 20 de Mayo, fue en la modalidad de *Casos Parapsíquicos*, y tuvo relatos del profesor Jarbas Paranhos, con la participación de los profesores Hernande Leite y Ruy Bueno.



AMAC elige nueva directoría

Nerli Vieira **AMAC**

La Asociación de Moradores del Barrio Cognópolis (AMAC) realizó una Asamblea General, el día 12 de Mayo, y eligió una nueva directoría que pasa a tener a Cristiano Berbegier en el cargo de Presidente, reemplazando a Marcelo Molinos, quien hizo la prestación de cuentas sobre su gestión de 2017 a 2019. La votación se realizó teniendo como criterio la democracia pura, por autohabilitación de los candidatos para los cargos vacantes.

Entre los asuntos debatidos, Alexandre Balthazar explicó que la perimetral no pasará por la avenida Maria Bubiak, pero que esa avenida será duplicada y deberá mantener tráfico pesado sólo de camiones que vienen de la Argentina y

Paraguay rumbo a Porto Seco, situado en la región del aeropuerto. El perímetro urbano pasará por Vila Florata y no por la salida de Itaboraí, que sería lo ideal.

Se habló sobre monitoreo de cámaras abarcando los 7 condominios, de estudiantes que tienen miedo de andar por calles a la noche, de algunos tramos sin canalización del agua y la urgencia de calzadas en la Av. Maria Bubiak.

NUEVA DIRECTORÍA

Presidente: Cristiano Berbegier
Vicepresidente: Alinor Vieira da Silva
Secretaria: Naiara Rodrigues dos Santos
Vicesecretaria: Helena Alves de Araújo
Tesorera: Maria da Penha Mendonça
Vicetesorera: Vera Catarina Nichetti
Relaciones Públicas: Celso Luckmam
Consejo Fiscal: Fernando Barbaresco, Fátima Fernandes e Dimas Bragagnolo



Lanzamientos

“Uma Vida em Busca de Discernimento”

Nerli Vieira **Epígrafe**

El día 23 de Mayo, la Editorial Epígrafe lanzó la obra de José Elias Aiex Neto, *Uma Vida em Busca de Discernimento (Una Vida en Busca de Discernimiento)*. Después de haber escrito otros 4 libros, Crónicas, Artículos de opinión y Cartas, la mayoría de las obras publicadas en medios de prensa nacional, como la *Folha de São Paulo* y *Revistas Veja, IstoÉ, Época, Carta Capital, SuperInteressante e Galileu*, el autor presenta su nuevo libro, esta vez de carácter autobiográfico.

Graduado en Medicina y especializado en Psiquiatría, Aiex, que ya fue Presidente de la Sociedad Paranaense de Psiquiatría, Secretario Municipal de Salud y creador del Centro de Defensa de Derechos Humanos de Foz do Iguaçu, transita por temas que van desde drogas y dependencia química hasta Política, Derechos Humanos y Medio ambiente.

En la retrospectiva de su propia vida, el autor presenta algunas certezas que fueron consolidándose a lo largo del tiempo. En la obra, el lector encontrará un ejemplo de autosuperación a partir de la decisión del autor por el autoconocimiento y la resignificación de la vida.

Editares lanza 7 obras y 1 reimpresión

Nerli Vieira **Editares**



El 28 de Mayo fue lanzada la obra *Decisões Evolutivas (Decisiones Evolutivas)*, de Antonio Fontanelle, que presenta un crescendo de reciclajes personales, partiendo del abordaje patológico de la decidofobia hasta la homeostasis de la decidofilia.

Editares lanzó también la 2ª edición del Libro *Zéfiro – A Paraidentidade Intermisiva de Waldo Vieira (Zéfiro – La Paraidentidad Intermisiva de Waldo Vieira)*, de la autoría de Mabel Teles, y *Zepirus*, en la versión electrónica *Ebook*. En la plataforma *Ebook*, fueron lanzadas también las gescones *Aitidesperdício Consciencial – Escolha Evolutivas na Era da Fatura (Antidesperdicio Consciencial – Elecciones Evolutivas en la Era de la Abundancia)* de autoría de Eliana Manfroi y *Minhas Quatro Estações – Rumo à Conscienciologia (Mis Cuatro Estaciones – Rumbo a la Conscienciologia)*, de Maria Helena Lagrota.



ciologia), de Maria Helena Lagrota.

Las obras en la versión *Ebook* poseen las ventajas de la lectura directa en cualquier dispositivo de lectura de *ebooks*, la consulta de el diccionario es instantánea y es posible seleccionar notas y tramos del libro y enviarlos a las redes sociales.

Otro lanzamiento disponible para la adquisición del libro físico en cualquier lugar del planeta por el *site Amazon* es la obra *Autodesrepressão – Reflexões Conscienciológicas (Autodesrepression – Reflexiones Conscienciológicas)*, de la autoría de Rosa Nader, en el formato “*print on Demand*”. En tests hechos en Europa y Estados Unidos, el libro llegó en 24 horas luego del pedido.

El *Anuario da Conscienciologia 2014* de la autoría de Flávio Buononato, es otra obra recién lanzada en la versión “*print on demand*”. También esté disponible para el download em .pdf gratuitamente en los *sites: editares.org.br e icge.com.br*.

También fue reimpresso 1.000 unidades de la obra *Historia del Parapsiquismo – de las Sociedades Tribales a la Conscienciologia* de lo autoría de João Ricardo Schneider.



ACONTECIENDO

↙ **Consecutivos organiza otro laboratorio retrocognitivo grupal.** El 12 de Junio de 2020 ocurrirá la *II Noite de Gala Mnemômica*, un 'encuentro de pueblos' de diferentes épocas en el cual los participantes concurren caracterizados. Ya fueron realizados 3 Eventos de esa naturaleza: la *I Noite de Gala Mnemômica*, em Junio de 2015. En 2016 el *Chá Inglês Retrocognitivo* y en 2017, el *Salão Intelectual Retrocognitivo*. La noche de gala tiene como temática el objetivo de crear un ambiente conmemorativo auténtico. La próxima tendrá a Grecia como tema. Aunque cada participante elige la época, el país o la personalidad para la evo-

cación y la vestimenta del personaje. Los participantes son anunciados por heraldos cuando entran al salón, en los moldes de las festividades de gala que ocurrían en el pasado. La *I Noite de Gala Mnemômica* tuvo casi 300 participantes y muchas actividades culturales. Para la próxima edición, también serán realizadas actividades parapsíquicas, ampliando el potencial retrocognitivo del Evento.

↙ **Desde los días 27 y 28 de Abril, el Círculo Mentalsomático, que ocurre todos los sábados, y la Tertulia Matinal, todos los domingos, desde las 9h a 10h45, serán transmitidos online en el**

canal: [youtube.com/Tertuliarium](https://www.youtube.com/Tertuliarium). Es otra oportunidad para quien no esté en Foz do Iguaçu. Vale recordar que las preguntas son sólo presenciales.

↙ **El Desafío 67 pasó a ser mensual.** Todo primer sábado de cada mes, se está realizando el desafío de la ocupación máxima de los laboratorios de autoinvestigación del CEAEC para maximizar y optimizar las energías pesquísicas. Para disfrutar de esos ambientes de autorreflexión, experimentación y desarrollo parapsíquico, informarse de los prerrequisitos al teléfono o e-mail: +55 45 2102-1409, ceaec@ceaec.org.

VISITÉ EL CEAEC

📷 Nerli Vieira 📷 UNIOESTE

El sábado, 18 de Mayo, los alumnos de la disciplina de Gestión de Turismo en Áreas Urbanas, del 4º año del Curso de Turismo de UNIOESTE, hicieron un tour al CEAEC. *"Un lugar que estábamos curiosos por conocer y fue muy bueno porque aprovechamos estereotipos sobre lo que las personas dicen sobre la Concienciología y el CEAEC y se ve lo que es totalmente diferente. Es un lugar calmo y óptimo para los estudios y combinamos de ir más veces a estudiar, principalmente en esa época de TCC, porque tienen muchos libros"*, comentó el alumno Alfredo Aguiar.

La profesora universitaria, Andressa Szkut, explicó que buscaban un lugar para analizar y poner en práctica las teorías de la calidad de vida, desarrollo sustentable, planificación urbana orientada para el turismo, y la sugerencia de la profesional de turismo Fernanda Fedrigo, sustentadora de la gestión de turismo en el CEAEC, que incluso acompañó a los académicos. Fue excelente: *"Vimos en el CEAEC un espacio planificado que tiene varios principios de urbanización y potencial para ser utilizado por el turismo, con muchos elementos que se suman, como la hotelería, la cuestión del placer y del ocio creativo. Fuimos muy bien recibidos, tuvimos óptima experiencia y los alumnos quedaron interesados en participar más del espacio"* afirmó Andressa.



EQUIPO DE TRABAJO

Coordinación: Nerli Vieira e Gelson de Oliveira
Periodista Responsable: Rosane Amadori - MTB nº 8459/RS
Redacción: Nerli Vieira e Rosane Amadori
Colaboración: Daniel Ronque, Ernani Brito
Revisión: Julieta Mendonça
Layout: Matheus Nogueira
Comercial: Gelson de Oliveira
Distribución: Gelson de Oliveira e Comunicação das Ic's
Traducción: María Cristina Nievas (español), Sérgio Fernandes (inglés) e Sandra Yatra Wührmann (italiano)
Facebook: Gelson de Oliveira e Nerli Vieira
Consejo Editorial: Amaury Pontieri, Denise Paro, Mabel Teles e Pedro Mena Gomes

Desde 08/1995 - Diario de la Cooperativa del CEAEC, En 09/2002 - Diario Campus CEAEC. A partir del 07/2009 - Diario de la Cognópolis.

En 06/2017 pasó a ser una publicación suprainstitucional de la Comunidad Concienciológica Cosmoética Internacional - CCCI.

AÑO 22 - nº 223
Mayo 2019

Dirección: Av. Felipe Wandscheer, 6200, Sala 202/203 - Cognópolis Foz do Iguaçu - PR - Brasil

El CEAEC es el *Campus* de la Concienciología abierto a visita pública, individual o en grupo. Agende su visita llamando al teléfono: +55 (45) 2102-1499 ou al e-mail ceaec@ceaec.org

Apartamentos compactos amueblados en Foz do Iguaçu

Studio 39m²
 Duplex 68m²

www.arboria.com.br
 ☎ (45) 99147-0321
 ▶ Entrega em 2019



Sugestiones de pauta: redacao@jornaldacognopolis.org **Espacio publicitario:** comercial@jornaldacognopolis.org

Para colocar folders o material publicitario relativo a cursos o actividades en el Diario de la Cognópolis, las ICs o los patrocinadores pueden enviar sus propuestas al e-mail comercial@jornaldacognopolis.org o llamar al (45) 99155-2204. Por los criterios aprobados por el Consejo Editorial de la publicación, será permitido una publicidad en cada edición, mediante pago extra, siguiendo el orden de reserva realizada previamente.